

Fecha <b>10.06.2014</b>	Sección <b>Primera - Opinión</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	-------------------------------------	---------------------



QUIENES estuvieron en el cónclave de los **senadores panistas** sobre las reformas energética y de telecomunicaciones cuentan que se puso bieeen denso.

AUNQUE se esperaba la llegada de su dirigente nacional desde las 15:30 horas, el debate se alargó tanto que **Gustavo Madero** acabó llegando a las 18:00, hora en la que los (des)coordinados por **Jorge Luis Preciado** seguían sin acuerdos.

CUENTAN que por más esfuerzos que hacía, el poblano **Javier Lozano** nomás no lograba un consenso sobre el tema de las telecomunicaciones.

PERO Madero tampoco la tuvo fácil pues, mientras él les pedía avanzar ya en la aprobación de las reformas planteadas por el **gobierno federal**, varias voces le cuestionaban: "¿a cambio de qué?".

¿Y LA RESPONSABILIDAD que tienen como representantes populares cuyas dietas son pagadas con el dinero de los mexicanos? Bien, gracias.

• • •

VAYA susto pasaron ayer en **Guerrero** la secretaria de Salud, **Mercedes Juan**, y el director del Seguro Popular, **Gabriel O'Shea**.

DURANTE una gira de trabajo por **Tixtla** con el gobernador de la entidad, **Ángel Aguirre**, tuvieron que correr para salir huyendo de un grupo de manifestantes que hacía reclamos al mandatario estatal.

CUENTAN que la titular de Salud estaba lívida después de subirse apresuradamente a una camioneta, más aún porque es bien sabido que le gusta guardar las distancias en sus actividades públicas.

DE HECHO, cuando habla con los reporteros, su equipo coloca una cinta que separa y resguarda el espacio vital de la funcionaria, práctica que no sigue ni siquiera el presidente **Enrique Peña**.

ESO SIN hablar del "muro informativo" que han levantado alrededor de la secretaria para evitar los cuestionamientos sobre algunos temas como el combate a la obesidad.

¿PUES qué será lo que no puede –o no quiere– responder? Es pregunta de peso... sin ánimo de obesidad.

• • •

EN MONTERREY, muchos andaban con el pendiente de dónde anda su alcaldesa, **Margarita Arellanes**, quien desapareció de los actos públicos desde el jueves.

SIEMPRE afecta a los reflectores, incluso madrugando para eventos y siguiéndole hasta bien entrada la noche, la panista no se ha dejado ver desde esa fecha, desatando el sospechosismo.

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>10.06.2014</b>	Sección <b>Primera - Opinión</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

¿SERÁ, como dicen algunos, que no aparece porque no quiere que nadie la mire directamente a los ojos debido a que le hicieron una **cirugía** para rejuvenecer los párpados?

A LO MEJOR nomás quiere poner su mejor cara con rumbo a la elección del 2015.

...

MUY SONRIENTE anda el diputado federal **Pedro Pablo Treviño**.

DESPUÉS de que el hoy ex presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, **José Manzur**, dejó su curul para irse de secretario de Gobierno al Edomex, Treviño se quedó al frente de ese grupo de trabajo.

Y A PESAR de que se trata de una importante distinción para el joven político, también es una enorme responsabilidad.

OJALÁ le vaya bien.